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 この冬は例年になく寒さが厳しく、皆様におかれまして 

は、充分な風邪対策を講じられ、お体にご留意下さい。 

 さて、私にとって、3 期 12 年間に亘り皆様に支えられ、 

全力で市政発展・改革に向け議員活動をさせて頂いて参りま

した。今年は改めて、「勝負の年」であります。国政も不安定

な中、地方行政のあり方も問われております。皆様の真摯な

お声をしっかりキャッチし、更に邁進して参ります。 
 

実現しました！ 

「市民の命と健康を守る」署名（69241人）が実現 
昨年 4 月に公明党枚方市議団として取り組んだ署名活動を踏まえて、 

私は昨年 6 月市議会での質問で、各種ワクチン公費助成制度を要望 

する中、以下の制度が、市の方針として示されました。 

★ 乳幼児 （2ヵ月以上 5歳未満） 

ヒブワクチンヷ肺炎球菌ワクチン各接種 

公費全額助成 本年 1 月より実施 

★ 子宮頸がん予防ワクチン接種（中学 1年～高校 1年生の女性）

公費全額助成 本年 2 月より実施 

★ 高齢者（75 歳以上対象） 

 肺炎球菌ワクチン接種公費（3500 円）助成 昨年 11月より実施 

有山正信 検索 

ごあいさつ 
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＝ ありやま正信 ３期 12 年間と 
最近の主な実績！＝ 

◆ 桜丘北小学校正門横に信号機の設置（22 年度中設置予定） 
桜丘北小学校の正門横道路が横断時、非常に危険 

であるとの要望を、近隣周辺自治会や住民の皆さん、 

保護者の皆さんからの、要望をかねてよりお受けし、 

枚方市交通対策課を通じ、枚方警察署や府枚方土木 

事務所に自治会の皆さんと、要望書提出など強く 

働きかける中で、桜丘北小学校の正門前に、信号機 

の設置が決まりました。本年度(平成 22年度)中に設置予定です。 
 

◆府道「都丘交差点」に信号機設置実現 
府道の杉・田口・禁野線の都丘バス停の交差点に、 

信号機が設置されました。この府道は枚方市内を東西 

に結ぶアクセス道路で、非常に車両の交通が多く、 

バス路線道路にもなっています。その為、歩行者の 

横断が困難で、長年、地元地域からの信号機設置の 

要望がありました。地元コミュニティー会長、公明党 

府議と連携を取り、要望活動を進める中で平成 20年

３月に、信号機の設置が実現いたしました。 
信号設置を喜ぶ住民の皆さん 
 

◆府道「出鼻橋交差点」が改良整備 
市内村野東町の東側に隣接する出鼻橋交差点が、 

交通渋滞緩和策として改良されました。 

この交差点は歪な形状でもあり、通行車両に 

とって、四方向からの右折が行われにくい状況 

があった為、村野東町自治会の要望を受け、 

府枚方土木事務所、枚方警察署に安全改良の 

要望書提出を行いました。             出鼻橋交差点が改良 
 

◆藤田橋歩道橋設置を実現 
旧村野小学校の統廃合に伴い、通学路安全対策を議会や 

地域の皆さんと要望する中、村野南町からの川越小学校 

への通学路対策として、平成 15年 10月に藤田橋歩道橋 

が完成しました。 
＜藤田橋歩道橋＞  

◆歴史街道「枚方宿」整備促進                    

◆ 堂山 2・3 丁目付近デイサービス前の道路拡幅・安全対策 

◆ 「印田町ふれあい公園」オープン・禁野車塚古墳(宮之阪)

の整備促進・星ヶ丘公園の遊具新設   
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◆枚方市版「事業仕分け」の実施 
私が平成 17年より、度々、市議会において 

求めておりました、「事業仕分け」の枚方市版が 

平成 22 年９月 4・5 日の両日に市民会館で実施。 

選定された 36の市事業を、学識者や市民の代表、 

専門 NPOにより、２班に分かれて仕分け作業が 

行われました。                  当日の会場風景 

判定結果は「廃止」が 10 事業、「要改善」が 22 事業となり、今後の市施策

の見直しに反映されます。 

 

◆市立「幼児療育園」の施設改修      担当者からの説明の模様 

本市就学前の肢体不自由児の通園施設である、三矢町 

の幼児療育園の設備が整備されました。私は以前より 

当保護者会の皆さんから要望をお受けし、議会での 

質問や保護者会の皆さんと共に、市当局に要望書を 

提出するなどの取り組みを行い、これまで空調機整備 

や扇風機の新設、給湯器の室外機新規設置など、 

園内の環境整備の取り組みを行ってきました。 

そして、老朽化がひどかったトイレも、最新式の多目的トイレへと改修する

ことができました。 
 

◆ 大垣内町・宮之阪町内など道路冠水・浸水対策の強化 
平成 20 年の夏は、ゲリラ豪雨により市内各地で 

浸水被害が起こりました。以前より浸水対策が求

められる中、市議会で何度も対策の要望を行い、 

大垣内町 3丁目地域の排水性強化や新安居川ポン

プ場のポンプを新設等、排水機能強化が図られ、

また、宮之阪地域の排水性の強化や、溝谷川ポン

プ場の排水能力向上の為の設計にも、着手されて

います。 
大垣内町 3丁目地域の排水強化 
 

◆星ヶ丘厚生年金病院南側の市道に歩道を設置 
事故も多発し大変危険であった通学路に、平成 13年に歩道が 

設置されました。当時、地元自治会・PTA の皆さんと要望を 

重ね実現し、今でも「安全に通行できる」と喜ばれています。 

◆全小中学校の空調（エアコン）整備を実施 

◆留守家庭児童会室の 19時までの時間延長・障がい児 5・6年生対象拡充 

◆緊急資金融資での市独自の信用保証料を補助  等々 
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京阪電車「宮之阪駅」「星ヶ丘駅」など、市内 

鉄道駅のバリアフリー化が実現(平成 22年度中完成) 
 

前自公政権の経済対策としての「交通バリアフリー化法」 

制定に合わせ、枚方市においても京阪宮之阪駅にエレベーター２基 

設置や障害者用トイレが新設。星ヶ丘駅には改札口が増設されます。

また、京阪御殿山駅の改札新設、JR津田駅のエレベーター新設などの

事業も促進。私は、経済対策を活用した市内鉄道駅のバリアフリー化

整備の早期実施を、議会を通じて強く要望しておりました。 

 

＝＝＝＝＝＝ 議会活動 ＝＝＝＝＝＝ 

平 成 22 年 市 議 会 12 月 定 例 会 で 一 般 質 問                  

＜主な質問内容＞  

「市民との協働について」 

「市の構造改革について」 

「犯罪多発地域の防犯対策について」 

「待機児童解消策においての保育所の 

民営化方針について」 

「買い物支援について」 

「住民基本台帳カードのコンビ二利用 

について」 

「産業振興基本条例制定を踏まえた施策について」 

等、多くの質問を行いました。 

 

                            
 

活動日誌 ☆枚方市駅等で街頭を実施 

 
年末年始より枚方市駅前他、多くの場所 

で街頭でのご挨拶を行っております。 

1 月 2 日の新年街頭はじめ、大橋あきお  

党枚方市政策委員長と共に、常日頃、 

市政・府政ついてお訴えをしています。 

今年もパワーアップして頑張ります！ 

  

 
市民相談 

お気軽にお申し出下さい 


